

Schuljahresanfangsfeiern in St. Sebastian



Am Dienstag, den 20.09. trafen sich alle 2., 3. und 4. Klassen für die Schuljahresanfangsfeier in der Kirche St. Sebastian.

Wir haben gehört, dass Gottes Segen wie eine Kopfbedeckung sein kann.

Ein Strohhut, der luftig ist und vor Sonne schützt.

Ein Käppi, das man überall mit hinnehmen kann und das zu allem passt, was man trägt.

Eine Wollmütze, die bei Kälte hilft oder ein Fahrradhelm, der bei einem Sturz vor Verletzungen schützt.



So behütet konnten wir uns gut auf das Schuljahr einstimmen mit allem, was dazugehört.
Auch wenn mal eine Regenwolke aufzieht und es uns schlecht geht, sind andere für uns da.

Anna & Hanna aus der 3b